

**Ludivine truteau**

30/04/24 13:28

## Enquête publique - desserte de Luçon

à : [enquetepublique.vendee1@orange.fr](mailto:enquetepublique.vendee1@orange.fr)

---

Madame, Monsieur

Je vous fais parvenir ce mail pour vous soutenir dans le projet de la déviation.

Mon commerce se situant en fin du village, je n'ai pu que constater que les véhicules ne respectaient pas les limitations de vitesse. Les clients n'osent pas se garer en face car cela est trop dangereux de traverser la route nationale . Lorsqu'ils veulent se garer sur le parking du commerce, ils se font klaxonner car ils ralentissent pour tourner. Cela ne convient guère à nos amis les routiers.

Il est arrivé plusieurs fois que les clients soient en retard (de 15 ou 20 minutes ce qui perturbe tout le planning de la journée) à cause d'un convoit exceptionnel qui bloquait tout le passage.

Lors des passages, je suis obligée de mettre la musique plus forte afin de couvrir le bruit de la circulation.

Beaucoup de personnes aimeraient venir à pied mais n'osent pas en raison du trafic et de la vitesse.

Pour mon commerce, pour sa prospérité, pour la sécurité des clients, j'espère de tout coeur que la déviation aura bien lieu comme vous le promettez depuis plusieurs années

Bien à vous

Ludivine, gérante du salon plaine hair